
Protokoll der Sitzung
des Fachschaftsrates der Fakultät für

Naturwissenschaften
vom 23.08.2010

Datum: 23.08.2010
Zeit: 20.00 Uhr

Anwesende: Benjamin Schäfer, Sandra Dittrich, Christian Kaiser,
Mareen Berndt, Chris Koschenz

Abwesende: Marc Rose, Ulrike Hielscher, Vanessa Wiggermann

Gäste: -

1 Regularia

Fünf Mitglieder des FaRa sind anwesend. Der FaRa ist eingeschränkt beschlussfähig.
Das Protokoll der konstituierenden Sitzung vom 8.7.2010 wurde bestätigt. Das Pro-
tokoll der darauffolgenden Sitzung vom selbigen Tag wird auf der nächsten Sitzung
bestätigt, wenn die Unterschrift des Protokollanten nachgetragen wurde.

2 Berichte

Kooption Christian berichtet von 2 unterschiedlichen Aussagen des StuRas. Zunächst
sollten die Kooptionen auf der nächsten Sitzung des StuRas besprochen werden, nun
aber ist die Kooption nach Aussage des StuRas alleinige Sache der Fachschaftsräte.
Chris Koschenz und Mareen Berndt sind damit kooptiert.
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3 Laufende Aufgaben

Dozentenevaluation Die Evaluation des jetzigen Semesters ist nicht mehr möglich,
jedoch muss die Dozentenevaluation im nächsten Semester unbedingt stattfinden. Chris
berichtet, dass die Ausarbeitung der Evaluationbögen für den Studiengang Physik in
Absprache mit Benjamin und Vanessa laufen.

Einbruch/Versicherung Eine erneute Nachfrage beim Sicherheitsdient der Univer-
sität soll am Anfang des neuen Semesters erfolgen.

FAQ Die FAQ werden für Ergänzungen und Hinweise von Sandra hochgeladen.

Plakat Benjamin und Chris kümmern sich um die Terminabsprache mit dem URZ
und das Plotten von 3 Exemplaren im Format A2 und 1 Exemplar im Format A3.

Homepage Der veraltete Link des Friedensstipendiums und der Unterpunkt Pro-
bandenaufruf unter der Rubrik Service entfallen. Unter der Rubrik Sitzungsprotokolle
werden nur noch Protokolle, die jünger als 1 Jahr sind, aufgeführt. Ältere Protokolle
können bei Bedarf jeder Zeit im Büro des FaRa eingesehen eingesehen werden.

4 Interne Organisation

Schlüssel vertagt

nächster Fakultätsrat (01.09.2010) Die Frage, ob Marc teilnehmen kann, soll ge-
klärt werden. Auf diesem Fakultätsrat soll insbesondere nochmals die Gestaltung der
Absolventenfeier (Catering, Bachelorabsolventen) angesprochen werden.

”
StuRa-Abchecker“ Christian empfiehlt, dass es jemanden geben sollte, der sich

intensiver mit den Sitzungen des StuRa auseinandersetzt. Näheres soll bei der nächsten
Sitzung besprochen und jemand für diese Aufgabe gewählt werden.

5 Veranstaltungen

Erstie-Tage Die Erstie-Tage finden vom 6. bis 8. Oktober statt. Die Campustour ist
offen für alle Interessierten. Die Tüten und Semesterplaner für die

”
Erstie-Tüten“ wer-

den vom StuRa organisiert. Info- und Werbematerialien für die
”
Erstie-Türten“ sowie



Pins für die Absolventen (s. a. Absolventenfeier) sollten bei der Universitätsverwaltung
erhältlich sein. Benjamin fragt bei Frau Bensch nach. In der nächsten Sitzung wird
festgelegt, wer die notwendigen Süßigkeiten einkauft.

WPF Christian bemerkt, dass es das Günstigste wäre, die Informationsveranstaltung
am Anfang des nächsten Semesters abzuhalten. Er berichtet, dass Frau Kock nach
einem passenden Termin schaut und dieser wahrscheinlich zwischen dem 11. und dem
13. Oktober liegen wird.

Absolventenfeier Christian berichtet, dass die Professoren, nach Frau Kocks Aussa-
ge, das Catering der Absolventenfeier nicht mehr tragen wollen. Hiervon sind der Sekt
und Snacks, wie z. B. Salzstangen, ausgenommen. Sandra sagt, dass der Vorschlag, für
die Bachelorabsolventen keine Absolventenfeier abzuhalten, nochmal im Fakultätsrat
angesprochen werden und Möglichkeiten, den Ausschluss der Bachelorabsolventen zu
verhindern, gesucht werden sollten. Das Thema soll ebenfalls beim nächsten

”
Bon-

zenbier“ angesprochen werden. Der Saal im Hegel-Gymnasium soll 70 bis 75 Euro
kosten. Christian und Benjamin sprechen mit der Direktorin Frau Fröhlich, ob der
Saal zur Verfügung steht und ob vielleicht der Flügel genutzt werden kann. Bei mögli-
cher Flügelnutzung könnten wir zur musikalischen Untermalung wieder die Pianistin
der vorherigen Absolventenfeier engagieren.

6 Post, Telefon und Sonstiges

nächste Sitzung Die nächste Sitzung findet nach dem 12.09.2010 statt. Hierfür wird
zeitnah ein Doodle geschaltet.

Unterschrift Vertreter FaRa Unterschrift Protokollant


